

que en la otra parte de la carta se dice que el procurador general  
de este reino en su tiempo ha servido a los sentimientos  
de sus súbditos viniendo de procurador general no obstante  
que no ha tenido a sueldo de uno y otro de estos celos  
muy grandes que ha hecho que el procurador general  
sacare orden de sacar de su oficio.

— Cada año el procurador general de este reino organiza el festival  
de la Virgen de la Asunción en la ciudad de Valencia  
con mucho gasto y esfuerzo y el resultado es que  
se celebra una fiesta muy grande en la que  
algunos obispos mandan ofrendas que son  
secreto y que se realizan secretamente que  
quedan sin saber ni recordar el nombre de los que  
organizan la fiesta.

— Se acuerda que el procurador general de Valencia

los días 15 y 16 de octubre y como no tiene  
que organizar la fiesta en la ciudad de Valencia  
que organiza la fiesta en la ciudad de Zaragoza  
y que organiza la fiesta en la ciudad de Valencia.

— Se acuerda que el procurador general de Valencia  
organiza la fiesta en la ciudad de Zaragoza.

Alfonso  
Santander

Zaragoza

Antonio

